

Sophia MAG

25 juillet 2016

TELECOM VALLEY : L'ASSOCIATION MET LE CAP SUR SES 25 ANS



L'Assemblée générale de Telecom Valley s'est déroulée le 31 mars à Sophia Antipolis dans les locaux de SKEMA Business School. L'occasion pour cette association de dresser le bilan de ses actions entreprises en 2015. Telecom Valley continuera à promouvoir et à animer l'écosystème du numérique azuréen en 2016, une année qui sera marquée par la célébration de ses 25 ans d'existence.

2015 fut une année particulièrement riche pour Telecom Valley comme en témoigne le rapport moral établi par son président **Pascal Flamand** lors de son Assemblée générale annuelle. Forte de ses 144 adhérents (dont 37 nouvelles adhésions) représentant 18 000 salariés et 40 000 étudiants, l'association a confirmé son leadership dans l'animation du numérique azuréen. Outre son rôle actif joué dans la labellisation French Tech, Telecom Valley a engagé 150 actions durant l'année, avec pour points d'orgue le Mois du Numérique en octobre, la 13^e édition du Challenge Jeunes Pousses ou encore sa participation à Industria et à la Fête de la Science avec SoFab, le Fab Lab de Sophia Antipolis dont l'attractivité est grandissante. La plupart de ces actions sont organisées par ses différentes commissions thématiques, animées par des bénévoles auxquels l'AG a rendu hommage en distinguant les trois personnes ayant donné le plus de temps à l'association en 2015.

Un week-end festif pour célébrer ses 25 ans

En 2016, **Pascal Flamand** entend conserver le même cap et continuer à promouvoir l'écosystème du numérique azuréen à travers un programme d'animations permettant l'expression de l'intelligence collective. Il souhaite également mieux faire reconnaître le savoir-faire de l'association ainsi que l'excellence de ses adhérents. Pour cela, il pourra notamment compter sur le 25^e anniversaire de Telecom Valley qui sera célébré avec éclat les 9 et 10 septembre. Si le programme de l'événement n'est pas encore totalement bouclé, l'on sait déjà que les festivités débiteront le 9 septembre avec une conférence de prestige, puis une soirée de prestige organisée au Cap d'Antibes, tandis que la journée du 10 septembre sera plus familiale, avec la participation de l'ensemble des bénévoles et de leurs familles.

Emmanuel Maumon

<http://sophia-mag.com/2016/07/25/telecom-valley-lassociation-met-le-cap-sur-ses-25-ans/>

WebTimeMedias

2 septembre 2016

Numérique : l'association Telecom Valley fête ses 25 ans !

Publié le 2 septembre, 2016 - 15:47 par Jean-Pierre Largillet - Vu 792 fois

25 ans au cœur de l'Innovation ! : c'est ce que fête Telecom Valley, vendredi 9 septembre à partir de 19h30 à la villa Eilenroc à Antibes en présence des anciens présidents, de ses adhérents et partenaires (sur invitation). Le 25^{ème} anniversaire de cette association sera également l'occasion de marquer l'évolution qu'a connue l'écosystème du numérique azuréen. Il y a 25 ans, la majeure partie des entreprises du territoire était orientée vers le domaine de la télécommunication. C'est à cette période que l'association a vu le jour, impulsée par une poignée d'acteurs majeurs installés sur la Côte d'Azur (France Telecom, Texas Instruments, IBM, Atos...).

25 ans plus tard, tout comme l'écosystème local, Telecom Valley a évolué vers l'Economie Digitale et Numérique. L'association désormais assure l'animation du numérique azuréen (SophiaConf, Challenge Jeunes Pousses, Innovation vue par, etc..) et continue de fédérer ses communautés de professionnels autour du Business, de l'Open Innovation, du Partage et de l'Echange.

A la création, l'association regroupait une quinzaine de grands groupes. Aujourd'hui, Telecom Valley c'est 150 adhérents allant de la start up à la multinationale en passant par les académiques et les institutionnels. Sans renier son passé et ses valeurs, l'association se réinvente en permanence avec l'aide de ses bénévoles impliqués depuis 25 ans, non pas en suivant, mais en anticipant l'évolution du marché numérique. En témoigne entre autres sur ces 5 dernières années :

- 30 nouveaux adhérents start-up,
- Création de deux nouvelles commissions (Agilité-Qualité, Sécurité & Cloud) chargées d'animer les communautés azuréennes,
- Un projet transversal d'ampleur avec SoFAB, le FabLab de Sophia-Antipolis, pour la promotion des carrières scientifiques et techniques, le prototypage rapide et l'IoT

<http://www.webtimemedias.com/article/numerique-lassociation-telecom-valley-fete-ses-25-ans-20160902-58596>

La Gazette de la Côte d'Azur

2 septembre 2016

Numérique : l'association Telecom Valley fête ses 25 ans !

2 septembre 2016

25 ans au cœur de l'Innovation ! : c'est ce que fêtera Telecom Valley, vendredi 9 septembre à partir de 19h30 à la villa Eilenroc à Antibes en présence des anciens présidents, de ses adhérents et partenaires. Le 25^{ème} anniversaire de cette association sera également l'occasion de marquer l'évolution qu'a connue l'écosystème du numérique azuréen. Il y a 25 ans, la majeure partie des entreprises du territoire était orientée vers le domaine de la télécommunication. C'est à cette période que l'association a vu le jour, impulsée par une poignée d'acteurs majeurs installés sur la Côte d'Azur (France Telecom, Texas Instruments, IBM, Atos...).

25 ans plus tard, tout comme l'écosystème local, Telecom Valley a évolué vers l'Economie Digitale et Numérique. L'association désormais assure l'animation du numérique azuréen (SophiaConf, Challenge Jeunes Pousses, Innovation vue par, etc..) et continue de fédérer ses communautés de professionnels autour du Business, de l'Open Innovation, du Partage et de l'Echange.

A la création, l'association regroupait une quinzaine de grands groupes. Aujourd'hui, Telecom Valley c'est 50 adhérents allant de la start up à la multinationale en passant par les académiques et les institutionnels. Sans renier son passé et ses valeurs, l'association se réinvente en permanence avec l'aide de ses bénévoles.

Source : *WebTimeMedias*

<http://gazetteazur.fr/numerique-lassociation-telecom-valley-fete-ses-25-ans/>

Les missions de Telecom Valley : 25 ans

NUMÉRIQUE
Les missions
de Telecom Valley

Du savoir-faire

Un petit air de fête, histoire d'alléger nos esprits. Telecom Valley, La Verrerie de Biot, des piliers de notre économie franchissent un anniversaire clé cet automne. Dans l'Eco, on parle des choses qui vont bien, c'est notre ligne éditoriale depuis plusieurs années, et mon petit doigt me dit qu'on en a plus que besoin.

l'économie

nice-matin | 36
Lundi 5 septembre 2016

Telecom Valley, 25 ans d'animation et de partage

L'événement L'animateur numérique azuréen fête cette semaine ses 25 ans. Partage de connaissances, espace de co-créations et événements y permettent de créer de la valeur

Fédérer et animer l'écosystème du numérique, innover, partager et soutenir les entreprises locales du secteur en favorisant les rencontres et les échanges. Telles sont les valeurs fondatrices de l'association Telecom Valley. Et cela fait vingt-cinq ans que ça dure. « Notre métier, c'est l'animation du numérique sur notre bassin d'emploi, de Menton à l'est Var », explique Pascal Flamand, son président qui dirige également Janua au Rouret. Nos adhérents bénévoles donnent de leur temps et compétences pour créer de la valeur, tous ensemble. »

Partager le savoir

Dans les faits, cette animation se traduit le partage des connaissances lors de la dizaine de communautés thématiques en lien avec les préoccupations de l'écosystème numérique local : m-Tourism, open source, emploi et formation, sécurité/Cloud... Chacune est pilotée par un bénévole qui y organise des ateliers, conférences, monte des projets collaboratifs... « Nous sommes à l'écoute de notre écosystème, évoluons avec lui et sommes parfois en avance sur lui. Il faut collaborer, échanger les meilleures pratiques pour continuer à exister, insiste Pascal Flamand, faire preuve d'intelligence collective. »

Co-créer et animer

Autre espace de cocréation, le SoFab, un FabLab créé en 2014. Il permet aux PME mais aussi aux grands groupes de faire du prototype et d'échanger des connaissances sur les sciences et techniques industrielles. « On y reçoit aussi des classes de 3^e et de terminale afin de promouvoir la filière. »



Pascal Flamand, président de Telecom Valley, et son équipe opérationnelle.

(Photo K.W.)

L'association assure un rôle d'organisateur ou de co-organisateur partenaire dans plus de 155 actions. Et Pascal Flamand d'énumérer : « Des hackathons, la journée m-Tourism, le Sophia Conf, l'Agile Tour Sophia Antipolis... Nous avons été partenaires de BA06 Event, avons soutenu l'European Innovation Academy à Nice... Nous organisons des business lunches pour favoriser les rencontres entre nos membres et l'émergence de collaborations d'affaires. Nous les accompagnons aussi sur des salons métiers. »

« Proposer de la valeur à l'écosystème en cocréant. »

Aider l'entrepreneuriat étudiant

Parmi les belles réussites de l'association, le challenge Jeunes Pousses, un concours de projets de création d'entreprises innovantes ouvert aux étudiants et, nouveauté de cette 15^e édition, aux jeunes diplô-

més (bac+4) disposant du statut national Etudiant-Entrepreneur. « Le but étant de les sensibiliser à l'entrepreneuriat dans le domaine de l'innovation, de favoriser leur insertion sur le marché du travail. La solution de Wever, lauréat 2015 (covoiturage urbain en temps réel), ou le projet d'user experience de

LudoTIC, lauréat 2004 (lire ci-dessous) ont donné naissance à des entreprises. »

Se réinventer sans cesse

Comment le président de Telecom Valley envisage-t-il l'avenir ? « Notre mission est toujours la même : animer le numérique sur notre terri-

Repères

■ **Telecom Valley** est une association professionnelle à but non lucratif créée en 1991.

■ **155 adhérents** (PME, grands groupes, organismes de recherche, de formation) qui représentent 18 000 salariés et 40 000 étudiants. Une équipe opérationnelle de 4 salariés.

■ **Plus de 150 manifestations par an** en tant qu'organisateur, co-organisateur ou partenaire : commissions thématiques, livres blancs, SoFab, Sophia Conf, Agile Tour...

toire en proposant de la valeur à l'écosystème, en co-créant, en accueillant de nouvelles générations de bénévoles, en fédérant dans la joie et la bonne humeur. « Un seul regret toutefois, « Que le travail des bénévoles soit davantage reconnu. »

KARINE WENGER
kwenger@nicematin.fr

La success story de LudoTIC

Prenez trois doctorantes en psychologie cognitive qui décident en 2004 de participer au challenge Jeunes Pousses avec un projet d'user experience. Auriez-vous misé sur leur réussite ? Non ? Eh bien, vous avez tort. Non seulement, elles remportent la 2^e édition du concours mais dans la foulée elles montent à Nice LudoTIC, leur boîte. Et douze ans après, LudoTIC est toujours là « en dépit de la crise, explique sa fondatrice Teresa Colombi. En France, nous figurons parmi les trois plus gros cabinets d'user experience et sommes reconnus au niveau européen. On s'occupe de rendre les nouvelles technologies plus simples à utiliser, plus intuitives, plus ergonomiques, que ce soit pour le grand pu-

blic, le e-commerce, les réseaux sociaux... mais aussi pour les produits métier. » LudoTIC emploie une quinzaine de salariés et a dégagé en 2015 un CA de 750 000 €. Teresa Colombi qui table sur 1 M€ en 2016 se rappelle avec humour les six mois de coaching du challenge. « Le concours nous a fait prendre conscience qu'on ne savait rien. On ne parlait pas le langage business, on ignorait ce qu'était un business plan, comment chercher des clients. Et le fait de se faire martyriser par les coaches nous a permis de prendre conscience de nos limites et de voir ce qu'il restait à travailler. Tout, en fait ! » Juste retour des choses, Teresa est aujourd'hui coach au challenge Jeunes Pousses.

En 25 ans, Telecom Valley est devenue un acteur incontournable de l'animation du numérique azuréen et continue de fédérer ses communautés de professionnels. Le SoFAB, sa dernière initiative inaugurée en octobre 2014, a pris son envol en termes d'animation et totalise 46 actions réalisées en 2015.

Telecom Valley en chiffres

- Création 1991
- Effectif 150 entités adhérentes
- 18 000 emplois en région PACA.
- 40 000 étudiants
- 23 administrateurs
- 4 salariés
- 152 actions en 2015 (+ 10% par rapport à 2014)

<http://www.tribuca.fr/2016/09/happy-birthday-telecom-valley/>

Nice Matin

12 septembre 2016

Telecom Valley, 25 ans au cœur de l'innovation

Soirée de gala à la Villa Eilenroc pour Telecom Valley qui fêtait vendredi soir ses 25 ans. L'association animée par des bénévoles compte 155 adhérents allant de la startup à la multinationale en passant par les académiques et les institutionnels (soit 18 000 salariés et 40 000 étudiants). Si à ses débuts, elle était axée sur les télécommunications, Telecom Valley a évolué, en même temps que son écosystème, vers l'économie digitale et numérique. Mais ses valeurs fondatrices demeurent identiques : fédérer ses communautés de professionnels autour du business, de l'open innovation, du partage et de l'échange.



RadioZéroSix

13 septembre 2016

TELECOM VALLEY FÊTE SES 25 ANS !

13 SEPTEMBRE 2016 À 21H55 - 55 VUES

Telecom Valley est une association loi 1901, dont le but premier est d'animer la sphère économique locale, de l'Italie à la frontière Varoise, dans les domaines du numérique et des nouvelles technologies.

25 ans, active depuis 1991 et basée à Sophia Antipolis, l'Association peut se targuer de chiffres assez remarquables: 150 adhérents, 18.000 salariés, et quelques 40.000 étudiants.

Au micro de Radio Zérosix, lors de la soirée anniversaire à la Villa Eilenroc à Antibes: Pascal FLAMAND, Président de Telecom Valley, et Jean-Pierre Mascarelli, Président délégué du Symisa (Syndicat mixte de Sophia-Antipolis) et acteur majeur de l'économie azuréeenne.

<http://radiozerosix.fr/podcasts/telecom-valley-fete-ses-25-ans-543>

Tribune Bulletin Côte d'Azur

14 Septembre 2016

[VIDEO & DIAPO]

Les 25 ans de Telecom Valley en images

14 SEPTEMBRE 2016 TRIBUCA



De l'émotion, des rires et des échanges entre technophiles avertis ou simples sympathisants, le 25e anniversaire de Telecom Valley à Antibes aura permis, à l'image de l'action de l'association depuis un quart de siècle, de fédérer l'ensemble des acteurs du numérique azuréen.

Retrouvez notre article dans le n°861 de Tribune Bulletin Côte d'Azur – édition du 16 septembre

<https://youtu.be/2B859L11LrI>

<http://www.tribuca.fr/2016/09/diapo-les-25-ans-de-telecom-valley-en-images/>

Fondation Sophia Antipolis

21 septembre 2016



Anciens présidents, adhérents et partenaires de Telecom Valley se sont réunis lors de la soirée de gala organisée pour les 25 ans de l'association dans le cadre idyllique de la Villa Eilenroc au Cap d'Antibes, le vendredi 9 septembre dernier. Ouverte par Jean LEONETTI, Député-maire d'Antibes Juan-les-Pins, Président de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis, la soirée était placée sous le haut patronage d'Axelle LEMAIRE, Secrétaire d'Etat au Numérique.

Cette soirée d'anniversaire a été l'occasion pour le Président, Pascal Flamand, de revenir sur ce et ceux qui font Telecom Valley : 150 adhérents représentant 18.000 salariés et 40.000 étudiants en PACA, plus de 150 actions par an avec près de 4.000 participants, sans oublier l'énergie et le talent de ses bénévoles impliqués.

Pascal Flamand rappelle qu'il y a 25 ans, la majeure partie des entreprises du territoire était orientée vers le domaine de pointe d'alors : les télécommunications. C'est à cette période que l'association Telecom Valley voit le jour, impulsée par une poignée d'acteurs majeurs installés sur la Côte d'Azur.

25 ans plus tard, tout comme l'écosystème local, Telecom Valley a évolué vers l'Économie Digitale et Numérique.

Le Président rappelle qu'en 25 ans, Telecom Valley est devenue un acteur incontournable de l'animation du Numérique Azuréen et continue de fédérer ses communautés de professionnels autour du Business, de l'Open Innovation, du Partage et de l'Échange.

25 ans au cœur de l'Innovation, 25 ans à évoluer sans jamais renier son passé ni ses valeurs, Telecom Valley se réinvente en permanence avec l'aide de ses bénévoles impliqués, non pas en suivant, mais en anticipant l'évolution du marché numérique.

Nos adhérents ont du talent, c'est ce sur quoi nous allons bâtir ensemble l'avenir de Telecom Valley et permettre d'accroître le rayonnement et l'attractivité de notre bassin d'emploi.

La soirée de gala a réuni près que 160 personnes et s'est tenue en présence d'une quinzaine de représentants politiques et institutionnels de différentes collectivités, parmi lesquels, Philippe CASTANET, Sous-Préfet de Grasse, Françoise BRUNETEAUX, Vice-Présidente en charge de l'Economie Numérique et des Nouvelles Technologies de la Région PACA, Jean LEONETTI, Député-Maire d'Antibes Juan les Pins, Président de la Communauté d'Agglomération de Sophia Antipolis, Jean-Pierre MASCARELLI, Vice-Président de la Communauté d'Agglomération de Sophia Antipolis et Maire de Bouyon ainsi que nombreux élus locaux. Cette participation et les messages dont ils étaient porteurs, soulignent la synergie entre le monde politique et économique de notre territoire. Etaient également présents lors de cette soirée, tous les responsables bénévoles des commissions thématiques de Telecom Valley.

Contact presse

Laurence BRIFFA – l.briffa@telecom-valley.fr - 04 89 86 69 41 - www.telecom-valley.fr

À propos de Telecom Valley

Forte de 150 adhérents, représentant 18 000 salariés et 40 000 étudiants en Région PACA, Telecom Valley anime depuis 25 ans l'écosystème du numérique Azuréen. L'association est structurée en commissions thématiques et projets, pilotés par des bénévoles qui fédèrent les communautés m-Tourisme, Open source, Emploi et Formation, Entrepreneuriat étudiant (Challenge Jeunes Pousses), Innovation, Agilité-Qualité, Cloud et sécurité de l'information, Prototypage rapide, vulgarisation scientifique et technique (FabLab).

© 2016 Fondation Sophia Antipolis

<http://www.sophia-antipolis.org/actualites/393-telecom-valley-25-ans-au-coeur-de-l-innovation>

CCI NCA

22 septembre 2016

TELECOM VALLEY, 25 ANS AU CŒUR DE L'INNOVATION !

22 septembre 2016

Anciens présidents, adhérents et partenaires de Telecom Valley se sont réunis lors de la soirée de gala organisée pour les 25 ans de l'association dans le cadre idyllique de la Villa Eilenroc au Cap d'Antibes, le vendredi 9 septembre dernier. Ouverte par Jean LEONETTI, Député-maire d'Antibes Juan-les-Pins, Président de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis, la soirée était placée sous le haut patronage d'Axelle LEMAIRE, Secrétaire d'Etat au Numérique.

Cette soirée d'anniversaire a été l'occasion pour le Président, Pascal Flamand, de revenir sur ce et ceux qui font Telecom Valley : 150 adhérents représentant 18.000 salariés et 40.000 étudiants en PACA, plus de 150 actions par an avec près de 4.000 participants, sans oublier l'énergie et le talent de ses bénévoles impliqués.

Pascal Flamand rappelle qu'il y a 25 ans, la majeure partie des entreprises du territoire était orientée vers le domaine de pointe d'alors : les télécommunications. C'est à cette période que l'association Telecom Valley voit le jour, impulsée par une poignée d'acteurs majeurs installés sur la Côte d'Azur.

25 ans plus tard, tout comme l'écosystème local, Telecom Valley a évolué vers l'Économie Digitale et Numérique.

Plus d'information sur : www.telecom-valley.fr

<http://www.cote-azur.cci.fr/Actualites-CCI/Les-breves-entreprises/Telecom-Valley-25-ans-au-caeur-de->

[l-innovation-!_3519](#)